



家庭学習の習慣定着を目指し、学校で取り組んでいます

学校では、学力向上のためはもちろん、よりよい生活習慣を身に付けて、自分にとって必要なことを、進んでできるようになることを目指し、発達段階に応じた「家庭学習のてびき」を作成しました。紙面配付と通信アプリ totoru でも配信して、家庭の理解と協力を得ながら指導していきたいと思います。学習支援ソフトである Cubena(キュビナ)を活用するために、タブレットの持ち帰りも勧めています。

これと同時に、町内の小学校で統一してタブレットの使用制限をかけ、夜中の使用や家庭での YouTube 視聴による「悪い習慣」が身に付かないようにしました。ご家庭では、お子さんの帰宅後の時間の使い方を確認していただき、家庭での時間を有効に使えるようにご指導ください。

学校では7月3日からの1週間を、「家庭学習がんばり週間」と位置付け、学習の内容や時間を記録していきます。家庭でも声をかけていただき、「よい習慣」が身に付くよう、ご協力ください。

PTA活動もご協力いただけます、ありがとうございます

PTA本部役員による河川の草刈り作業を6月10日(土)の午前7時から行っていただきました。田村会長の指示と先導にしたがって、4名の男性役員が安全に作業してくださいました。これは県の委託事業として行い、補助金をいただいて、本校のPTAの収入として活用させていただく予定です。本当にありがとうございました。

今年度の子育て委員会の「読み聞かせ」が、6月20日(火)にスタートしました。1月までに6階を予定しています。お母さん方40名近くと読み聞かせの会のご協力により、各学年の教室前のホールで、楽しいひとときを演出していただきます。第1回もそれぞれの学年にあった絵本や紙芝居を読んでいただき、子どもたちの笑い声や拍手が響いていました。赤ちゃんを抱っこしながら読んでくださっている方もいて、その姿を見て、なんとも温かい気持ちになりました。次回は7月11日です。引き続き、よろしくお願ひいたします。



6月20日の夜は、文化・広報委員会の会議が行われました。始まって1時間経っても終わる気配がなく、終了後に職員に聞いたところ、いろいろな意見を出していただき、活発な話し合いでしたとのことでした。PTA新聞の内容についても新しい意見が出て、これまでと違う紙面構成にするようです。「これまで通り」とせずに、積極的に意見を出し合って新しいことを始める。その姿勢は、学校で子どもたちに指導していることですが、なかなか難しいことです。主体的にかかわってくださるからこそ、新しいことが生み出せるんですね。さて、どんな紙面になるか、10月に発行予定の第30号が楽しみです。

地域や通学路の安全について、連絡をお願いします

6月に入って、学校裏での猿の出没、町からの新治地区の「熊の目撃情報」も頻繁に入ってきてています。先日は猿ヶ京で土砂崩れが起きたと報告があり、野生動物や梅雨の時期の危険など、地域によって気を付ける必要があることが報告されています。地域で何か心配なことや危険な箇所がある場合には、早めに学校までお知らせください。

子どもの安全第一を考えた場合、登下校については、学校と家庭や地域で情報共有し、できる安全対策を取るようにしていきたいと思いますので、ご協力をお願いいたします。

学校では6月にこんな行事がありました

- 6月 2日…**音楽集会①** コロナ禍で中止していた朝の集会が復活 11月までに5回実施予定
救急救命講習会 プールの時期を控え、西消防署員から職員に講習してもらいました
- 6月 8日…**こども園との情報交換会** にいはる・つきよのこども園の先生方の1年生授業参観
※2ヶ月で子どもたちは随分成長したと、園の先生方は目を細めていました。
- 6月10日…**PTA本部役員による除草作業** PTA本部4名の男性役員が学校近くの赤谷川岸の草刈り作業をしてくださいました ※申請して補助金をいただき、会費として活用
- 6月13日…**プール開き(朝行事)** 体育館で先生の話を聞き、いよいよプールの季節が開幕！
※ただし、梅雨で天候が安定せず、入ったのは19日(月)からでした。キャッキャッ！
6年租税教室 税務署の方に授業してもらい、税金の大切さがよくわかりました！
- 6月14日 **3年社会科見学** 相俣発電所、猿ヶ京スノーステーション、永井資料館を見学
※見学した施設の方々、丁寧な説明をありがとうございました。
- 6月15日 **6年三国山遠足** 9日が延期となり、午後は雨予報の中を決行し、結構大丈夫でした！
※雨やヒル対策もできていて、しっとりとした雨の森でしっかりと学習できました。
- 6月19日 **学校侵入者避難訓練** もしものときについて考え、行動し、危険回避を学びました
- 6月20日 **読み聞かせ①** 学年ごとにホールで実施 今年度は年間6回を予定しています
※ご協力いただく保護者や読み聞かせの会の皆さん、子どもたちは楽しみにしています。
- 6月22日 **3・4年奄美笠利小とのオンライン交流会** 町で交流事業をしている奄美との交流会
奄美は大雨が続いて心配しましたが、笠利小の3年4名、4年11名は元気、元気！
※8月に実施される町の奄美交流事業に、本校からは5・6年生6名が参加予定です。
- 6月29日 **4年社会科見学** アメニティ・パークでごみ処理のしかたを見学 リサイクルは大事！
民生委員さんとの情報交換会 各地区の委員さんと顔合わせ、情報交換を行いました
- 6月30日 **学校保健委員会①** PTA役員・保健師・薬剤師さんを招き、保健委員会の児童と実施
※健康診断の結果報告、今年のテーマ「小児生活習慣病について」の提案をしました。

その他に2年生は生活科の町探検で2回校外に出て、地域の様子を観察してきました。4年生は、JA とね沼田「夢ing」6月号で紹介された田植えの後、除草作業に行ってきました。（次回は7月3日の予定です）雨にも負けず、初夏の暑さにも負けず、子どもたちは元気に頑張っています。梅雨の時期の安全を確保しつつ、1学期の残り3週間を有意義なものにしていこうと職員一同気を引き締めて取り組んでいきたいと思います。みなさんのご協力、よろしくお願ひします。